

～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2023年4月24日

令和5年度がスタートしました。暖かい日差しの中、満開の桜の下で始業式・入学式を迎えることができました。そして、通学路や高森中学校10周年の森の咲き誇った花たちが地域の皆様の心を癒し、登下校中の子どもたちを元気にしてくれています。これも日頃より花壇の手入れを手がけて下さっている地域の皆様のお陰です。本当にありがとうございます。

コロナ感染がいよいよ終息に向かい、地域や学校の行事が元に戻り、マスクを外した子どもたちの笑顔が見れるようになるのが楽しみです。

今年度もちいきぐるみで子どもたちの成長を見守っていただきますよう、お力添えをお願いいたします。



入学おめでとう

4月10日

高森小学校 第47回入学式 1年生33名

高森東小学校 第33回入学式 1年生34名

4月11日

高森中学校 第34回入学式 1年生91名

三年ぶりに入学式に地域の代表の皆様と共に参列させていただきました。可愛い可愛い小学校1年生！緊張しながらも希望に満ちた面持ちの中学1年生！楽しい学校生活が送れますように！！



登校中の児童・生徒の交通指導に当たって下さる地域の皆様は、子どもたちの安全確保だけではなく、一人一人に声を掛けてくださいます。「子どもたちから元気にあいさつをしてもらおうと、すごく嬉しい。あいさつをするとお互いが気持ちいいんだ！ってわかってもらえるといいな。」とお話くださいました。毎朝、本当にありがとうございます。

ドライバーの皆様には速度30キロを守って安全運転をお願いいたします。

今年度も4月11日から小1サポーター（小学1年生の生活・学習サポーター）事業が始まりました。高森小学校・高森東小学校にペパーミントグリーンのエプロンを付けたお母さん先生が毎日交代で1年生が早く学校に慣れるようにお手伝いしています。



4/22 高森小学校コミュニティスクール（令和5年度第2回学校運営協議会）

熊谷校長先生より、今年度の教育活動・学校運営についてご説明いただいた後に全学年の授業を参観いたしました。会議室に戻ってからは、お馴染みの『しゃべっ亭』①授業参観の感想②今後のマスク着用についてのグループワークです。どのテーブルも話が発展して時間を大幅に超えてしまいました。授業の感想では、「音読の授業で、声を合わせるには呼吸が大切！との指導に感心した。」「どのクラスも先生方の工夫が見られた。」「先生方、板書の字がじょうずですね。」「参観の保護者が多くて感心の高さを感じた。」マスク着用については「マスクを外すと表情がわかり、細かな心の動きが読みとれる。」「予防しながら交流していけば大丈夫。」「状況を判断しながら着用を心がける。」「子どもたちは健康面からも外した方が良いのでは」等々。

高森小の『しゃべっ亭』と『花植えネットワーク』の様子が、4/9発行の週間かほピョンプレスで紹介されました。



高森中学校区学校支援地域本部発行の広報誌「ALL TAKAMORI is for CHILDREN」は毎月20日に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森小・高森東小・高森中ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。

高森中学校区学校支援地域本部スーパーバイザー 横山倫子
☎ 080-5228-2729

